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Abstract (en)
To manufacture seat upholstery there is used a substrate which has a higher proportion of natural fibres than synthetic fibres. The blend yarn
produced therefrom has natural fibres composed of wool fibres and ramie fibres. The weight proportion in the substrate of synthetic fibres, preferably
polyester fibres, is 15-30%. A seat upholstery fabric manufactured from such a substrate offers high seat comfort, since the moisture transport
through the fabric attains approximately the same rate as through a purely synthetic cover fabric.

Abstract (de)
Zur Herstellung von Bezugstoffen für Sitzeinrichtungen wird ein Substrat verwendet, das einen höheren Anteil an natürlichen Fasern aufweist als
an synthetischen Fasern. Das daraus hergestellte Mischgarn weist natürliche Fasern auf, die aus Wollfasern und Ramiefasern zusammengesetzt
sind. Der Gewichtsanteil des Substrats an synthetischen Fasern vorzugsweise Polyester-Fasern beträgt 15-30 %. Ein aus einem solchen Substrat
hergestellter Bezugsstoff für Sitzeinrichtungen bietet einen hohen Sitzkomfort, da der Feuchtigkeitstransport durch den Stoff annähernd dieselbe
Grösse erreicht wie ein reiner Synthetikbezug.
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